

EL GRAN VALOR DE LOS NIÑOS

DIOS valora mucho a los niños, y nos ha encargado hacer las cosas correctamente para edificarlos en Su Diseño y según Su ADN.



A veces, los niños son vistos como una molestia, en medio de la rutina y los compromisos que sus padres y cuidadores deben realizar.

El objetivo de La Tiniebla es que padres y/o cuidadores estén tan atareados, y los niños abandonados, para que no haya familia. Niños abandonados serán adultos disfuncionales.



Mucho de lo que está encaminado a edificar a los niños, y de la Palabra que Dios tiene para ellos, es muy útil para los adultos.

La Tiniebla llama a los niños, la voz del Mundo los llama, y los atrae a cosas llamativas para destruirlos. Todo es un engaño.



La edificación de los niños en el Diseño de Dios, en Su Palabra, hace que aun cuando sean viejos no se aparten de ese Camino.

¿Cuidamos nosotros a los niños con el mismo valor y aprecio que el Cielo tiene por ellos? Esa es nuestra tarea. ¿Cuántas personas en el mundo los desprecian y mercadean con ellos? Su paga es destrucción.



Los niños tienen una sensibilidad al mundo espiritual muy alta. Nuestra tarea es que esta no se pierda y se encamine al Reino de la Luz, formándolos conforme a su Diseño.

Los abuelos son padres que criaron a sus hijos, y que buscan corregir los errores cometidos, mientras apoyan la tarea de edificación de sus nietos. Ellos también son muy importantes en la transmisión de la FE a los niños.



Lo que se imparte a los niños, les es reforzado en su juventud, para que de adultos vivan en esos Principios Eternos de Dios. Esto les guarda de vivir vidas en caos, es la Sabiduría que les acompaña.

Edifiquemos niños que, con el ADN de DIOS, siendo hijos de DIOS, sean beneficiosos para la sociedad.



Escudriña en
LA BIBLIA:
APOCALIPSIS 20:10
2 TIMOTEO 1:5
2 TIMOTEO 3:14-15